

Der Tee steht Kopf

Teil 1 von 5

Von ZoroTheKaidoSlayer

Kapitel 10: Ein Ende und ein Anfang

Einige Stunden vergingen bis alle in Cayeta ankamen und sie immer noch traurig waren, während manche noch weinten. Alle holten eine große Menge Holz und Stroh, um einen großen Menschen und zwei große Schwerter aus Holz zu bauen, während sie noch den Tod von Maguma und einigen anderen verarbeiteten die im Krieg gefallen waren. Die Schwerter und der Mensch aus Holz wurden am Abend desselben Tages noch fertig. OGA trat vor den Holzfigur und den Holzschwertern, die an den großen Holzmenschen lehnten und sagte: "Männer, Frauen, Maskottchen und Es! Wir haben einen der vier großen Piratenherrscher besiegt und getötet. Auch wenn einige gestorben sind und nie mehr wiederkommen werden, so war ihr Opfer nicht umsonst. Allerdings stach einer aus dieser Masse hervor und das war der Piratencaptain und Piratenfürst Maguma. Er hat uns alle gerettet und die Bestie mit sich in die Hölle genommen. Auf die Gefallenen!". OGA hob seinen Tee und die anderen Anwesenden ihren Rum, worauf alle dann auch tranken. Nun wandte sich OGA zum Holzmenschen und ihm wurde eine Fackel von Aisu überreicht mit der er den Holzmenschen entzündete. Der Holzmensch und die Schwerter fingen sofort an zu brennen, jeder starrte nur auf die brennenden Objekte und sie erinnerten sich alle an die Personen die sie verloren hatten. Während das Feuer brannte, betrank sich die Teemunity mit Tee, danach aber auch mit Rum und OGA erinnerte sich an verschiedene Situationen mit Sekushon und Maguma. Er dachte daran wie alle vier Piratenfürsten damals in einer Crew waren, bevor ihr Captain hingerichtet wurde und jeder für sich eine Crew zusammenstellte. OGA ging alleine auf sein Schiff und lehnte sich an das Steuerrad, wo er eine Flasche Rum hervor holte und von dieser trank. Als OGA die Truhe öffnete die Maguma ihm gab und hineinschaute, sah er das dort zwei Zigarren und die vier Baupläne zum Bau eines wirklichen ultimativen Schiff drin lagen. "Was für ein Arsch, richtig?" sagte Aisu zu ihm der sah das OGA zum Schiff ging und ihn heimlich gefolgt ist. Aisu setzte sich neben OGA und sprach diesen an: "Er war schon immer ein Egoist. Aber das er so etwas tut hätte keiner gedacht. Sein Opfer war nicht umsonst und niemand hat daran Schuld." . OGA schaute ihn an, nahm einen Schluck Rum und sagte: "Wusstest du das ich nur vor meiner Crew Tee trinke um einfach zu entspannen immer?! Ich trinke nur bei solchen Angelegenheiten, deswegen habe ich meinen Tee auch kalt werden lassen. Ich habe hier übrigens etwas für dich." Es war eine der Zigarren die in der Truhe lag von dem OGA ihm eine übergab und beide ihre Zigarren anzündeten. "Ich weiß nicht wie der solche Dinger bloß rauchen konnte, die schmecken furchtbar." sagte Aisu noch zu OGA und schaute vom Schiff aus zum Feuer

als er aufstand. OGA stellte sich neben ihm und beide sahen auf das Feuer, welches sie an Maguma erinnerte und wieder leichte Tränen in die Augen brachte. Beide rauchten ihre Zigarren beim trinken des Rum auf und redeten bis zum nächsten Morgen über alte Zeiten. "Tja! Ich werde dann mal gehen. Ich segel dann mal wieder weiter. Seine Crew nehme ich mit, denn die haben ja keinen Captain mehr und wissen auch nicht wohin! Lass uns doch mal demnächst treffen und wir sprechen über das was nun geschieht! Man sieht sich, Bruder!" sagte Aisu zu OGA, denn als Aisu, OGA, Sekushon und Maguma noch auf einem Schiff waren, machten sie sich zu Blutsbrüdern durch eine Flasche Rum, ein paar Tassen Tee, einen Schnitt an den Daumen und dem zusammen drücken der Daumen. "Ach übrigens! Eine Sache wäre da noch OGA!" sagte er zu dem Captain der Teemunity. OGA fragte daraufhin nur: "Was?". "Dir sitzt eine Möwe auf dem Kopf!" antwortete er zu OGA und ging. Es war dieselbe Möwe wie damals als er den Brief wegschickte. Plötzlich hörte OGA jemanden rufen: "Hey! Willst du etwa ohne uns segeln?!". OGA musste schmunzeln und rief: "Wenn ihr nicht schneller werdet segel ich ohne euch los!". Dämmily, Vermillion, Dede, Kitty, Bärchen, Lukashi und Rias sprangen mit dem Rest der Crew an Deck, woraufhin der Teemunity-Captain grinste. Dede ging auf ihn zu und sagte: "Auch wenn es noch schmerzhaft ist, du wirst darüber hinwegkommen und sie alle in Erinnerung behalten.", während sie ihn umarmte und stand auf. Sie öffnete ein schwarz-weißes Portal, während sie sagte: "Ich muss jetzt wieder weg, aber wir sehen uns eines Tages wieder. Nun da ich wieder vollständig bin, bin ich stärker denn je!" und verschwand nach diesen letzten Wort durch das Portal, welches sich auch sofort schloss. "Ich danke dir Dede!" sagte OGA, obwohl sie bereits weg war. "TEEMUNITY! SETZT DIE SEGEL! WIR SEGELN WEITER! BIS ÜBER DEN RAND DER WELT HINAUS. BIS ZUR UNENDLICHKEIT UND NOCH VIEL WEITER!" rief der Captain zu seiner Teemunity, während die Möwe noch auf seinen Kopf saß. OGA segelte nun in Richtung Sonne mit seiner neuen und seiner alten Crew zusammen. Irgendwo anders auf der Welt. "Was sagst du?! Kaido ist besiegt und getötet worden?" fragte die unbekannte Person, die kleinere Person vor ihr. "Ja! Dem ist so Captain!" sagte die kleinere Person und verbeugte sich vor ihren Captain. "Dann wird es wohl Zeit! Mal schauen was diese neue Zeit uns bringt!" lachte der Piratenherrscher laut.

Made by ZoroTheKaidoSlayer